



MATHIS BREMY
Casa «La Perla» Mossana
CH-6575 S.NAZZARO
Tel. 091 794.15.50

L E B E N S L A U F von Mathis Bremy

=====

Als dritter Bruder einer bodenständigen Zürcher Familie kam Mathis, genannt Tis am 7. September 1917 zur Welt. In Zürich absolvierte er die Elementarschule. Durch die Söhne befreundeter Familien lernte Tis die Aktivitäten der Pfadfinder kennen. In der Abteilung "Flamberg" trat er 1931 als Jungpfadfinder ein. Die Eltern von Tis beschlossen, dass es für seine Entwicklung besser sei, das dritte Sekundarwchuljahr ausserhalb Zürich zu verbringen. Sie entschieden sich für Arbon, wo er bei Lehrer HanseImann in Pension war. In dieser neuen Umgebung freute er sich am Unterricht bei seinem verständnisvollen Lehrer Gremlich. Am Samstag Nachmittag fehlte ihm zuerst die Kameradschaft von der Pfaderei und so versuchte er die Arboner Kollegen im Frühling 1932 in einer Gruppe zu formieren. Dabei unterstützten ihn Zürcher Pfadi sowie der Kantonalpräsident in Amriswil. Mit viel Elan und Mithilfe der Schulfreunde gelang ihm die Gründung der Abteilung Arbon im Sommer 1932. Im Frühling 1933 kehrte Tis nach Zürich zurück und übergab die Abteilung Arbon Hausamann. Tis führte auch Kontakte mit den Eltern um sie über den Sinn und Zweck der Samstag nachmittag Treffen zu orientieren. Die Freunde Karl Wehrli und Gerhard Krüsi sicherten als Idealisten den Weiterbestand der Pfadi Abteilung Arbon. Beruflich entschied sich Tis für das Gastgewerbe, wo er in Zürich die Kochlehre absolvierte. Nach seiner Londoner Tätigkeit als Kellner und dem Besuch der Hotelfachschule in Luzern arbeitete Tis als Kontrolleur-Einkäufer 3 Jahre im Hotel Elite in Zürich bei Herrn Prager (Vater vom Mövenpick Gründer) in der schwierigen "Mahlzeiten Coupon" Kriegszeit. Im Aktivdienst betreute er seine Kompagnie als Küchenchef. Nach Erwerbung des Fähigkeits-Zeugnisses begann die Tätigkeit als Patron im Hotel Wildenmann in Männedorf. Seine Gattin schenkte ihm dort einen Sohn und eine Tochter. Mit dem Ersparten im Restaurant Rüschi in Biel konnte er 1961 das Hotel Consolina in S. Nazzaro erwerben. In 22 Jahren wurde der Betrieb ausgebaut und zu erfreulichen Blüte gebracht. Neben der Arbeit als Hotelier-Restaurateur freute sich Tis am sozialen Bereich und war u.a. tätig als Gemeinderat (Legislative), im Wirtesverein und Verkehrsverband. 1982 verkaufte er das Hotel und verbringt seinen Lebensabend weiterhin aktiv in seinem Privathaus in S. Nazzaro.